
Presidente de Cuba ratifica
prioridad de tema energético
(+Tuit y Foto)
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Díaz-Canel ratificó que el tema energético fue prioridad en su gira internacional.
Foto: Archivo/Estudios Revolución

La Habana, 29 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y
presidente de la República, Miguel Díaz-Canel ratificó este martes la prioridad que tuvo el tema
energético en su recién finalizada gira internacional por naciones de África, Asia y Europa.

En su perfil en Twitter, el dignatario aseguró que durante su visita de trabajo a Argelia, Turquía, Rusia y
China, encontró receptividad, apoyo y cooperación.



Díaz-Canel adosó a su mensaje en esa red social un enlace con la página web de la Presidencia, que
publicó recientes declaraciones del ministro de Energía y Minas, Vicente de la O Levy, tras el regreso a la
isla de la delegación gubernamental, de la que formó parte.

Comparto las valoraciones del ministro de Energía y Minas, @VicentedelaO2. El tema
energético fue prioridad en la agenda de trabajo de nuestra gira por Argelia, Turkiye, Rusia y
China. En cada país visitado encontramos receptividad, apoyo y cooperación.
https://t.co/raRyIG8VTt

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) November 29, 2022

El funcionario calificó de exitosas las jornadas que posibilitaron acuerdos y la toma de decisiones con
impacto en ese sector, y para la economía de la isla.

“Siempre que hablamos del Sistema Electroenergético Nacional pensamos solo en las termoeléctricas,
pero es mucho más que eso”, precisó el titular, quien resumió algunos de los principales acuerdos
adoptados en las diferentes naciones, para aliviar la compleja situación de la generación eléctrica en
Cuba.

Recordó que entre las acciones informadas por el presidente de Argelia, Abdelmajid Tebboune figura la
restitución del suministro de combustible de manera estable hacia la nación caribeña para el
abastecimiento de las centrales eléctricas, y mencionó la donación de un parque fotovoltaico.

De la O Levy dijo que en Rusia también dialogaron sobre el tema, desde cuestiones como el envío de
combustible, la energía renovable y el funcionamiento de las termoeléctricas.

Foto tomada de PL
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De los resultados en Turquía señaló las centrales flotantes para la generación de electricidad.

Añadió que en China puntualizaron iniciativas para la reanudación de los parques fotovoltaicos,
detenidos por la falta de financiamiento; así como, el análisis y flexibilización de las condiciones de los
pagos y la continuidad de las inversiones.

https://twitter.com/VicentedelaO2?ref_src=twsrc^tfw
https://t.co/raRyIG8VTt
https://twitter.com/DiazCanelB/status/1597571199667769344?ref_src=twsrc^tfw


“Ahora nos corresponde con nuestras embajadas, especialistas y técnicos, implementar todos esos
acuerdos lo más rápido que sea posible”, apuntó el titular de Energía y Minas. (Fuente: PL)
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